
Protokoll:  
 
Rm Diehl (CDU) führt aus, dass die touristischen Angebote transparenter sein müssten. Durch 
die Zäune um das Schloss sei nicht erkennbar wann die Gastronomie geöffnet habe oder wann 
Veranstaltungen seien. Fehlende Informationen gefährdeten den Erhalt der Einrichtung. Die 
Ämter sollten gemeinsam ein Konzept vorlegen mit dem Ziel der frühzeitigen Information zur 
Buga- Nachnutzung.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0167/2012). 
 


